



# Jahresbotschaft 2024 - Salvador

---

gechannelt durch Christiane Hansmann

In der Flut der Energien kommt viel Gutes zum Vorschein. Gutes im Sinne von verborgenen Qualitäten, die es von Euch zu entdecken und zu leben gilt.

Der Raum 2024 öffnet Tore für neuen Energiequalitäten, die einströmen, von Wesenheiten gesendet, die sich zeigen werden. Dadurch könnt Ihr neue Möglichkeiten eröffnen.

Es ist ein Raum, wo Ihr die alten Bahnen verlassen könnt, um Euch vollkommen auf neuen Pfaden Eurer Seelen zu manifestieren. Wie ein Zug, der eine sehr lange Zeit alte Schienen wieder und wieder befahren hat und nun auf neue Gleise gehoben wird, so dass er dahingleiten und neue Strecken erkunden kann.

Alte Strukturen im Massenbewusstsein brechen auf, neue erscheinen wie glänzendes Gold dahinter. Es ist der Raum, in dem Ihr erfahrt, wovon wir Euch stets erzählen. Ein Jahr in der Linie der Zeit, in dem Ihr erfahrt, dass die geistige Welt Realität ist.

Nicht nur in der Materie brechen alte Strukturen und das Glänzende erscheint dahinter, auch in Euch hebt sich der Schleier auf eine sehr intensive Art und Weise, so dass Ihr klarer wie nie zuvor innerlich in die Räume des All-Eins-Seins schauen könnt.

Der Geist wird in die Materie geboren. In der Öffnung durch Euch im materiellen Raum bekommt der Geist wie nie zuvor die Möglichkeit des Einströmens. Die Seelenenergien verbinden sich mit Euren Energienetzen. Die Tore und Bahnen im inneren Universum

[www.christiane-hansmann.com](http://www.christiane-hansmann.com)

erstrahlen und Ihr leuchtet wie helle Sterne am Himmel.

Die Geburt eines neuen Lichtes, das neue Qualitäten und Möglichkeiten offenbart, schenkt Euch der Raum 2024 für die, die Ihre eigene Reinheit annehmen und in Hingabe zu Ihrem Sein fließen.

Sich im Raum 2024 gegen diesen energetischen Strom zu stellen, birgt die Erfahrung der starken Blockaden, denn die Kraft der Dynamik ist groß und ist initiiert aus der geistigen Welt.

So ist es ein Geschenk und doch bedarf es, ausgepackt zu werden. Verweigert Ihr das Geschenk, fehlt Euch das Werkzeug im Umgang mit den Neuerungen, die vorgenommen werden.

Schaut, es ist jetzt die Initiation aus der geistigen Welt, das Eröffnen der Räume für Euch. Dieses Abkommen haben wir gemeinsam beschlossen auf einer Ebene, in die Euer Alltagsbewusstsein noch keinen Zugang hat. Diese Initiation umschifft Euren Verstand und nimmt Euch auf direktem Weg mit in eine neue Frequenz. Dies ist der göttliche Plan, so wie das Fallen hinter den Vorhang eine Initiation war, ist im Raum 2024 das Heben des Vorhangs eine Initiation.

Die Wirkungskraft des All-Eins-Seins im Schattenuniversum wird somit ebenso verstärkt und lädt Euch ein, mitzuwirken. So ist die Betonung im Jahr 2024 in der Linie der Zeit, das Öffnen neuer Möglichkeiten. Und doch dürft Ihr Eure neu erworbene Kraft weiter einsetzen, um mit uns das Schattenuniversum zu integrieren. Dies geschieht parallel während der Intensivierung der Frequenzen. Wie auf einer Nebenspur läuft dieser Prozess mit, ist aber nicht von Euch in den vollen Fokus zu setzen.

In der Gemeinschaft unter Euch Menschwesen selektieren sich die Begegnungen stärker denn je. Denn die Kraft der Resonanz nimmt zu.

Ihr spürt die Kraft der Authentizität in der Kommunikation und werdet so wahrhaftiger miteinander. Dadurch werden die Begegnungen klarer und Ihr habt die Chance, Deals mehr und mehr aufzulösen. Die Klarheit und Reinheit fließt somit als Qualität ebenso mit in Eure Begegnungssysteme ein.

Hier und da kann ein Abschied von authentischen Bindungen schmerzhaft sein, aber lasst Euch sagen, die Haupterfahrung ist eine freudige, denn Ihr werdet frei in Euch und erobert neue Erfahrungen mit neuen Menschwesen, die in der gleichen Präsenz Eures eigenen Lichtes strahlen.

Ein Fest der gemeinschaftlichen Reise im Raum 2024 wartet auf Euch. Dies ist auf der menschlichen Erfahrungsebene zu erkennen, aber auch auf der Begegnungsebene zwischen Euch Menschwesen und uns Lichtwesen.

In den Familienstrukturen geht es weiterhin um das Lösen alter karmischer Verstrickungen. Die Befreiung aus alten, verstaubten Bindungen, um in Eurer Reinheit zu erwachen, ist ein sehr wichtiger Bestandteil Eurer Bewusstseinsarbeit. Auch in diesen Begegnungen gilt es, mehr und mehr Eure Wahrheit auszusprechen.

Im Raum 2024 lernt Ihr die Kraft der Worte kennen. Durch Eure Worte strömt der Ausdruck Eurer inneren Wahrheit in den äußeren Raum. Dies manifestiert Eure innere Welt im materiellen Raum. Bisher habt Ihr diese Kraft nur ansatzweise genutzt, aus Angst verlassen, ausgestoßen und mit Konflikten konfrontiert zu werden. Jetzt ist der Raum geöffnet, um die Kraft des gesprochenen Wortes zu befreien, die heilvolle Wirkung darin zu erkennen und ein neues authentisches Umfeld darüber zu manifestieren.

So könnt Ihr schon erblicken, die große Schöpferkraft der Reinheit, Purheit und Authentizität möchte im Raum 2024 geboren werden, in einer Intensität, die Ihr bisher so noch nie erfahren habt.

Es ist das Jahr in der Linie der Zeit der Mutigen, die in ihrem Glanz erwachen und die Freude und das Fest des Lebens zu feiern vermögen.

Es ist der Raum der Neuerungen, der Wege, die noch nie zuvor gegangen wurden, in der Zusammenkunft neuer strahlender Menschwesen, die sich finden werden.

In einer freien Begegnung gestaltet durch authentische Kommunikation intensiviert Ihr die Geburt der neuen Möglichkeiten, Erfindungen, Entdeckungen, die Euch als Menschwesen sehr dienen werden. Die Kraft der Reinheit und Purheit ist die Basis für neue hochfrequente Qualitäten in Eurem Menschendasein und in Form von materiellen Neuentdeckungen.